

## **H Mukti Ingin Kinerja Pembangunan Merangin 2024 Lebih Maju**

**solmi - JAMBI.INDONESIASATU.ID**

Jan 3, 2024 - 16:14



JAMBI - Penjabat (Pj) Bupati Merangin H Mukti didampingi Sekda Fajarman, memimpin jalannya rapat staf lengkap perdana 2024, membahas program kerja 2024 di Auditorium Rumah Dinas Bupati Merangin, Rabu (03/1).

Diikuti seluruh kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dan Camat di jajaran Pemkab Merangin atau yang mewakili, rapat tersebut juga membahas evaluasi kinerja dan capaian target program kerja 2023.

“Kita semua ingin membuat tahun 2024 lebih baik dari tahun 2023. Saat ini penyusunan anggaran 2024 sudah selesai dan tinggal menjalankan programnya saja. Saya sedang menunggu laporan kinerja 2023 para kepala OPD,” ujar Pj Bupati.

Diakui H Mukti pada tahun anggaran 2023, masih ada kinerja OPD yang belum mencapai target. Target OPD itu, termasuk target Pendapatan Asli Daerah (PAD) di masing-masing OPD yang belum tercapai dari target yang diberikan.

“Ada OPD yang serapan anggarannya tidak tuntas dan ada juga OPD yang serapan anggaran 2023 tuntas 100 persen. Semua itu menjadi bahan evaluasi kita pada rapat staf lengkap kali ini,”terang H Mukti.

Pada kesempatan itu, Pj bupati minta kepada para kepala OPD untuk tidak menganggap sepele atau meremehkan dan mengabaikan permintaan data terkait laporan kinerja Pemerintahan.

“Akibat dari tidak diberikan data-data yang diminta itu, membuat penilaian kinerja kita jadi rendah. Jangan dibiarkan kabupaten kita berada diperingat bawah terus. Angkat gretnya naik melebihi daerah lainnya,” pinta H Mukti.

Merangin lanjut Pj bupati, jangan kalah dengan kabupaten/kota lainnya di Provinsi Jambi. Angkat derajat daerah baik ditingkat provinsi, nasional maupun internasional, sehingga Merangin jadi lebih baik dan dikenal.

Selain itu, Pj bupati juga mengingatkan para kepala OPD untuk memperhatikan tekanan-tekanan Pemerintah Pusat. Tekanan itu, soal inflasi, kemiskinan ekstrim dan stanting.

“Tiga hal itu, agar menjadi perhatian serius para bapak dan ibu sekalian. Mari kita kompak bersama-sama membangun Kabupaten Merangin yang sama-sama kita cintai,” ajak H Mukti.(IS/kom)